

来賓を代表してお祝いの言葉を申し上げます。

新入生のみなさん。ご入学おめでとうございます。皆さんはこれから始まる小学校生活にワクワクドキドキしていることでしょう。

ところで今日は、皆さんに「あいさつは いつも笑顔で私から」ということをお願いしたいと思います。新入生のみなさんは、これからたくさん友だちが出来たらいいなあと思っているのではないのでしょうか。

私も、皆さんと同じように35年位前にこの〇〇小学校に入学したとき、友だちが出来るかなあと思って心配でした。

そんなとき、はじめて会った同じクラスの女の子が、「こんにちは、これから仲良くしようね」って、声をかけてくれました。

私は、本当にうれしかったし、その後、直ぐに仲良くなって、それから学校に行くのが楽しくなりました。

自分から声をかけるのは、なんだか恥ずかしいなあと思っている人もいるでしょう。けれど、勇気を出して、さっそく今日、クラスの人にも笑顔で、「おはよう」、「こんにちは」って、声をかけてみてください。

きっと、あなたに声をかけてもらった人は、とってもうれしい気持ちになるし、それをきっかけにして友だちになれるでしょう。

あいさつは、相手の人を幸せにするし、それによって自分も幸せになれる魔法のひとつだと思います。だから、是非、自分のほうから、先に声をかけて相手の人を幸せな気持ちにしてあげてくださいね。

お父さん、お母さんやおうちの方にも、照れくさがらずに、きちんと、「おはよう」、「おやすみなさい」、「いってきます」、「ただいま」とあいさつをしましょう。

また、人から何かしてもらったら、必ず、「ありがとう」と言ってほしいなあと思います。みなさんも「ありがとう」って言われると良い気持ちになるでしょう。

「あいさつは いつも **笑顔で私から**」是非、このことばを覚えて実行してください。

また、最初はいろいろと戸惑うことがあるかもしれませんが、わからないことは先生や上級生に直ぐに聞いてください。

心配はいりません。〇〇小学校の先生も上級生のお兄さんやお姉さんも、皆やさしく親切な人ばかりです。

保護者の皆様、この度はお子様のご入学、本当におめでとうございます。〇〇小学校の先生方は、児童一人一人のいいところを見い出して伸ばす教育を推進してくれています。安心してお子様を預けていただけたらと思います。

ところで、今年、〇〇小学校を初めとする◆◆中ブロックでは、「あいさつはいつも笑顔で私から」をスローガンにあいさつ運動を展開しております。そして、私たちが、まず、積極的に子どもたちに声をかけ、励まし、地域全体でみんなの子どもをみんなで育てる活動をしていきたいと考えております。

どうか子どもたちのため、PTA、子ども会その他の活動への積極的なご参加とご支援、ご協力をお願い申し上げます。

以上でPTA会長のお祝いの言葉とさせていただきます。本日はおめでとうございます。

令和△△年 △月△日

高松市立〇〇小学校 P T A会長

